## Octubre del 2021

El Proyecto de modernización de Benson Polytechnic High School ha sido posible gracias al apoyo de los votantes de Portland y a través de la significativa participación pública del personal, estudiantes, exalumnos y miembros de la comunidad.

La completa modernización de Benson Tech, más de 100 años después de haber sido construida, restaurará esta escuela con gran significado histórico para crear un entorno sano, resiliente y moderno para el aprendizaje. La escuela totalmente modernizada ofrecerá sistemas altamente eficientes; terminados interiores sostenibles, limpios y fáciles de mantener; salones, talleres y espacios públicos saludables y con mucha luz; será completamente accesible (ADA) y cumplirá con todos los códigos de construcción y seguridad. También será flexible, funcional y centrada en las necesidades educativas que apoyan el rendimiento de los estudiantes y al mismo tiempo tendrá la capacidad para actividades de interés para la comunidad.

- Una entrada principal con significado histórico, con acceso universal y un vestíbulo cerrado.
- Nuevas alas del edificio de 2 niveles con espacios de aprendizaje para el programa de Educación Técnica y de Carreras (CTE) y materias académicas básicas.
- Un área comunal para los estudiantes/cafetería conectada a un patio interior que es el centro de la nueva escuela.
- Áreas flexibles que facilitan la colaboración, el trabajo en grupos pequeños y la interacción social de los estudiantes.
- La estación de radio de Benson, KBPS, la torre y el edificio serán modernizados.

7

La escuela Benson Polytechnic estará cerrada durante el período de construcción de tres años debido a la magnitud y el alcance de la construcción. Toda la comunidad de Benson Polytechnic, el personal y los estudiantes se han trasladado a otros lugares durante el período de construcción.

Para mayor seguridad y eficiencia del proyecto, todos los estudiantes y personal se han trasladado temporalmente durante la construcción: Los estudiantes y personal de Benson se han trasladado a las

proporcionaron una perspectiva única ya que conocen el funcionamiento de la escuela y las oportunidades de mejora que existen.

Además de los talleres públicos para el diseño del plan maestro que se llevaron a cabo en Benson Tech, hubieron visitantes que regularmente asistieron a las reuniones del Comité del Plan Maestro (MPC) y el Grupo Asesor de Diseño (DAG). Se aceptaron comentarios verbales del público y los comentarios escritos fueron incluidos en las actas de las reuniones. El equipo de diseño y proyecto también asistieron a la Exposición Anual de Benson Tech durante el período de diseño, hicieron presentaciones y recopilaron comentarios y retroalimentación en estos eventos de puertas abiertas de la escuela a la que generalmente cada noche asisten cientos de miembros de la comunidad, padres, visitantes y exalumnos.

Bassetti Architects es la empresa de arquitectura seleccionada para la modernización de Benson Polytechnic High School. Desde 1947, Bassetti Architects ha diseñado lugares donde las personas aprenden, trabajan, juegan y conectan. Consideran que la arquitectura es más exitosa cuando refleja los objetivos de los clientes e interactúa de una forma bien pensada con el entorno que la rodea. El método de trabajo de la empresa es el de compartir su sinergia creativa que incluye la participación de los clientes y la comunidad en un proceso verdaderamente inclusivo comprometido a la excelencia8(et)-7(r)8(o)4(al)4(im) en la comunidad en un proceso verdaderamente inclusivo comprometido a la excelencia8(et)-7(r)8(o)4(al)4(im)

El proceso de modernización incluye la construcción de un edificio para el programa Múltiples caminos hacia la graduación (MPG) en el antiguo estacionamiento de Benson.